



Thesen zur Digitalisierungskonferenz Baden-Württemberg Wie verändern digitale Netzwerke das kommunale Leben?

Eröffnung der Digitalisierungskonferenz:

"Wir müssen die Digitalisierung von den Menschen her denken!"

Dr. Fabian Mayer

Erster Bürgermeister & CIO der Landeshauptstadt Stuttgart

- Mit Hilfe einer eigenen Strategie können Kommunen die Digitalisierung aktiv gestalten und somit eigene Handlungsspielräume ermöglichen.
- Stuttgart ist der Überzeugung, dass eine erfolgreiche Digitalisierung nur im Dreiklang Mensch, Prozess und IT möglich ist.
- Wir müssen die Digitalisierung von den Menschen her denken im Bewusstsein "nicht die Menschen dienen der Technik, sondern die Technik dient dem Menschen":
 Unseren Bürgerinnen und Bürgern sowie unseren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern
- Um die Digitalisierung nachhaltig voranzubringen, bedarf es nicht nur der internen Vernetzung der Akteure, vielmehr müssen hier Bund, Länder und Kommunen die Thematik gemeinsam vorantreiben.
- Der Reifegrad der Digitalisierung wird über die Zukunftsfähigkeit der Kommunen entscheiden.